

Les véhicules électriques pourront être rechargés grâce à une borne

Bonne nouvelle pour les propriétaires de voitures électriques; une borne de recharge publique a été installée par la commune de Tramelan sur le parking CJ à proximité de la gare et de la poste du village. Celle-ci permet la recharge simultanée de deux véhicules.

Marché en expansion

Tramelan déploie ainsi sa première borne de recharge publique en cohérence avec le développement de la mobilité électrique. Celle-ci est intégrée au réseau régional Smotion et alimentée par de l'énergie 100% renouvelable provenant exclusivement de l'hydraulique et du solaire photovoltaïque.

Notons encore que la demande pour ce type d'installa-



Les bornes publiques sont disponibles 24h/24.

tion est en augmentation. Plusieurs points de recharge ont récemment vu le jour dans le Jura et le Jura bernois, à l'instar de Corgémont, Moutier, Delémont et Glovelier qui possèdent déjà des bornes sur leurs territoires.